



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>115 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>A06051</b>
Prix	<b>796 000 €</b>

Eze

Maison à vendre (06360)

Description: Offrez-vous un style de vie reposant dans cette villa de 4 pièces située à Eze, un village prisé entre Nice et Monaco. Cette villa offre un parfait équilibre entre tranquillité méditerranéenne et proximité des centres urbains dynamiques. Conçue pour une vie confortable, cette villa offre une vue panoramique sur la mer et les montagnes, tout en étant à quelques pas du village et de ses commodités. Caractéristiques Principales: Surface Carrez : 115 m<sup>2</sup> / Surface totale : 132 m<sup>2</sup> Jardin privatif et paysager de 210 m<sup>2</sup> avec terrain de pétanque Terrasses spacieuses offrant une vue mer et sur le ...

*Description: Treat yourself to a relaxing lifestyle in this 4-room villa located in Eze, a sought-after village between Nice and Monaco. This villa offers a perfect balance between Mediterranean tranquility and proximity to dynamic urban centers. Designed for comfortable living, this villa offers panoramic views of the sea and mountains, while being just a short walk from the village and its amenities. Key Features: • Carrez Law Area: 115 sqm / Total Area: 132 sqm • Private landscaped garden of 210 sqm with a pétanque court • Spacious terraces offering stunning views of the sea and the village of ...*

## RACCOSTA IMMOBILIER

23, place Saint Roch - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

